## + DEPORTE

## EL AMERAL SIGUE EN EL BUEN CAMINO

El pasado domingo el Ameral-Calderón-Prior se desplazó a El Puerto de Santa María, para disputar el XXXI Trofeo ciudad de Puerto, en el que se dieron cita unos 150 corredores. En la prueba, con algo de viento se sobrepasó una media de 44 kilómetros por hora en los más de 70 kilómetros de recorrido. El buen planteamiento del equipo nazareno dio sus frutos, con un 1º y 7º puesto en master 30, conseguidos por Eloy y Marcos Guijo respectivamente. En master 40, Gonzalo fue segundo y David Lucena tercero. Y en la categoría de senior, Javier Ayala se clasificaría en cuarto lugar.



## KICK BOXING NAZARENO DE GRAN ALTURA

La semana pasada tuvieron lugar en Atenas los mundiales de Kick Boxing Amateur de la WPKA (World Pan Kick Boxing Association). Nuestra única representación andaluza, los hermanos gemelos Alejandro y Alberto Simón, pertenecientes al club Deportivo DRACO de nuestra ciudad, arrasaron en estos campeonatos, llegando a ser felicitados por el propio presidente de la organización.

Alejandro consiguió la medalla de Plata en la modalidad de Full Contact en -55Kg, teniendo que realizar hasta 4 duros combates.

Su hermano Alberto, en su primera participación en un Mundial, realizó cinco combates, venciendo 4 por K.O antes del tiempo, y alzándose con el título Mundial de Oriental Style (K1) en la categoría de -60Kg, y la medalla de Plata en la modalidad de Kick Boxing en el mismo peso.

Estos dos hermanos, con la ayuda de sus equipos, y tirando de recursos propios, se han pagado todos los gastos para acudir a estos mundiales.

